

12 Pengedar Uang Dollar AS Palsu Senilai Rp5,85 Miliar Ditangkap

FOTO: IM/FRANS



DITREKRIMSUS POLDA METRO JAYA TANGKAP PENGEDAR DOLAR PALSU

Dirreskrimsus Polda Metro Jaya Kombes Pol Auliansyah Lubis memberikan keterangan di Polda Metro Jaya, Jumat (19/5) bahwa Subdit II Fismodev Ditreskrimsus Polda Metro Jaya berhasil menangkap 12 tersangka kasus perdagangan uang dolar palsu pecahan \$100.

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menangkap 12 pengedar uang palsu pecahan 100 dollar AS. Barang bukti 3.922 lembar uang palsu senilai Rp 5,85 miliar disita.

Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya, Kombes Auliansyah Lubis menjelaskan, para pelaku tertangkap setelah penyidik menelusuri informasi soal sekelompok orang yang menawarkan uang dollar AS palsu. "Mereka menawarkan secara personal. Jadi bukan dari media sosial, yang pasti bukan dilakukan secara terbuka. Jadi person to person, seperti sindikat lah," ujar Auliansyah kepada wartawan, Jumat (19/5).

Dari situ, kata Auliansyah, penyidik Sub Direktorat Fiskal Moneter dan Devisa (Fismodev) Polda Metro Jaya mencoba menghubungkan pelaku. Penyidik berpura-pura menjadi calon pembeli dan membuat janji untuk bertemu di kawasan Jakarta Barat. Dari pertemuan itu, tiga orang penjual ditangkap dengan barang bukti 1.934 lembar uang palsu.

"Ditangkap tiga orang dari TKP pertama. Kemu-

dian dikembangkan dan kemudian menangkap lagi sebanyak lima orang," kata Auliansyah.

Barang bukti uang palsu sebanyak 988 lembar ditemukan saat penangkapan lima pelaku lain. Di tengah proses penyelidikan, penyidik kembali mendapat informasi ada kelompok lain yang juga menawarkan uang palsu pecahan 100 dollar AS. Setelah dikembangkan, penyidik menangkap empat pelaku lain di sejumlah lokasi dengan barang bukti 1.000 lembar uang palsu.

"Jadi mereka ini dari dua jaringan yang berbeda. Semuanya ini merupakan penjual atau pengedar," jelas Auliansyah. Kini, sebanyak 12 tersangka berinisial MZ, ASA, RDP, AS, IR, Y, M, AGS, RW, R, MS, A telah ditetapkan sebagai tersangka. Mereka dijerat Pasal 245 juncto Pasal 55 dan 56 KUHP. Auliansyah menambahkan bahwa Polda Metro Jaya masih menyelidiki siapa pemasok uang palsu tersebut dan di mana barang tersebut diproduksi.

"Jadi kami akan terus kembangkan sampai ke atasnya," pungkasnya. • **Ius**

12 | PoliceLine

FOTO: ANTARA



KASUS PEMBAKARAN LAHAN DI TEBO

Polisi menggiring tersangka kasus pembakaran lahan saat pemeriksaan di Mapolres Tebo, Jambi, Jumat (19/5). Pihak kepolisian setempat bersama tim gabungan Polhut KPHP Unit IX Tebo Barat dan PT Alam Bukit Tigapuluh menangkap seorang tersangka yang diduga sengaja membakar lahan di kawasan penyangga Taman Nasional Bukit Tigapuluh, Sungai Bulan yang sebelumnya telah dibagikan seluas 20 hektare untuk dijadikan perkebunan kelapa sawit.

POLRI KELUARKAN ATURAN PENINDAKAN PELANGGARAN MELALUI ETLE

Polantas Dilarang Melaksanakan Penindakan Pelanggaran Lalin Secara Stasioner Atau Razia

Jika dalam praktiknya ada anggota di lapangan melakukan pelanggaran dan penyimpangan, akan diberikan sanksi tegas mulai dari sanksi disiplin, sanksi kode etik hingga pidana.

JAKARTA (IM) - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) melalui Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri menerbitkan aturan terkait pelaksanaan penindakan pelanggaran lalu lintas. Dalam surat telegram bernomor ST/1044/V/HUK.6.2/2023 tertanggal 16 Mei 2023, yang ditandatangani Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri, Irjen Firman Shan-

tyabudi, para jajaran polisi lalu lintas (Polantas) untuk mengoptimalkan penindakan pelanggaran lalu lintas secara humanis dengan pemanfaatan Electronic Traffic Low Enforcement atau ETLE.

Kepala Divisi Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho mengatakan, aturan dalam surat telegram tersebut jajaran polisi lalu lintas dilarang untuk melaksanakan penindakan

pelanggaran lalu lintas secara stasioner atau razia.

"Para Dirlantas untuk memerintahkan jajarannya untuk tak melakukan penindakan pelanggaran lalu lintas secara stasioner atau razia," kata Sandi dalam keterangan tertulisnya, Jumat, (19/5).

Sandi menuturkan, jajaran Dirlantas juga diminta mengoptimalkan penindakan pelanggaran lalu lintas menggunakan ETLE yang ada di wilayah masing-masing, serta meningkatkan sinergi dan kolaborasi dengan Pemda dan stakeholders lain untuk pengadaan sistem perangkat ETLE di wilayah masing-masing.

Lebih lanjut, Sandi me-

ngatakan, untuk penindakan pelanggaran lalu lintas yang belum tercakup dalam sistem ETLE dan pelanggaran lalu lintas yang berpotensi menimbulkan kecelakaan lalu lintas dengan fatalitas tinggi, seperti berkendara di bawah umur, berboncengan lebih dari dua orang, menggunakan ponsel saat berkendara, menerobos *traffic light*, tidak menggunakan helm, melawan arus, melebihi batas kecepatan, berkendara di bawah pengaruh alkohol, kelengkapan kendaraan tidak sesuai standar dan menggunakan pelat nomor palsu, serta kendaraan *overload* dan *over* dimensi, dilakukan penindakan oleh tim khusus yang sudah memiliki surat perintah dan

bersertifikasi petugas penindakan pelanggaran lalu lintas.

"Aturan ini dikeluarkan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat yang optimal dan meminimalisir pelanggaran yang dilakukan anggota saat di lapangan," kata Sandi.

Jika dalam prakteknya ada anggota di lapangan melakukan pelanggaran dan penyimpangan, kata Sandi, akan diberikan sanksi tegas mulai dari sanksi disiplin, sanksi kode etik hingga pidana.

"Para jajaran Dirlantas juga diminta menyosialisasikan tentang cara penyelesaian tilang elektronik atau ETLE yang mempermudah masyarakat," ujarnya. • **Ius**



HAPPY SHEEP Restoran AYCE Untuk Menikmati Mongolian Hot Pot and Shao Kao di Jakarta



Irjen Jayadi

Happy Sheep Hot Pot and Shaokao, sebuah restoran AYCE (all you can eat /santap sepuasnya) baru di Jakarta hadir memberikan pengalaman baru dengan suasana yang sangat nyaman dan menyenangkan.

Terletak di Cilandak Town Square, Jl. TB Simatupang, Jakarta Selatan, Happy Sheep tampil dengan sentuhan desain modern dan industrial sehingga memberikan variasi baru di industri F&B Indonesia. Secara resmi Happy Sheep telah dibuka untuk umum pada Kamis (18/5).

Happy Sheep yang berada dalam naungan Maknala Group ini hadir dengan memperkenalkan masakan dari Mongolia. Yang membedakan Happy Sheep dari yang lain adalah menunya yang berasal dari wilayah Mongolia Dalam.

"Kami menyajikan menu utama hot pot dengan berbagai pilihan daging, seperti daging domba yang menjadi hidangan khas orang Mongolia, daging sapi, dan daging



Happy Sheep memperkenalkan masakan dari wilayah Mongolia Dalam. Shao Kao dipanggang dengan baik dengan lapisan rempah-rempah untuk memberikan rasa khas yang kuat.

ayam. Chief kami datangkan husus dari Tiongkok yang sangat memahami pengolahan domba khas Mongol," ujar Irjen Jayadi selaku CEO dan Pendiri Maknala Group yang bergerak

di bidang Food and Beverage (F&B).

Beberapa jenis sup juga tersedia untuk memberikan beragam cita rasa pada hidangan hot pot antara lain

sup original, pedas, jamur, laksa, cooling, dan sup mala khas Mongolia yang memberikan sensasi rasa pedas dari biji merica yang dikirim langsung dari Tiongkok.

Selain hot pot, menu andalan yang ditawarkan oleh Happy Sheep adalah shao kao atau sate daging panggang dari wilayah Mongolia Dalam. Beberapa pilihan shao kao yang tersedia antara lain shao kao sapi, shao kao domba, shao kao ayam, dan shao kao hidangan laut.

Pilihan Shao Kao di Happy Sheep sendiri dipanggang dengan baik dengan lapisan rempah-rempah untuk memberikan rasa khas yang kuat.

Kisaran harga paket hot pot dan shao kao yang disajikan di Happy Sheep mulai dari Rp198.000 sampai Rp368.000.

Happy Sheep juga menyediakan beberapa jenis hidangan laut (sea food), tahu, bakso, pangsit, dan wonton serta berbagai jenis minuman seperti minuman bersoda, bir, soju, dan jus buah dalam kemasan.

Semua kenyamanan tersebut bertambah lengkap dengan tersedianya hiburan di dalam restoran seperti ruang karaoke, live band dan DJ. • **bam**



Terletak di Cilandak Town Square, Jakarta Selatan, Happy Sheep tampil dengan sentuhan desain modern dan industrial.



Happy Sheep Hot Pot and Shaokao hadir memberikan pengalaman baru dengan suasana yang sangat nyaman dan menyenangkan.